

- Recuperar socios.
- Implicar a los padres de los alumnos de la escuela de Música y de la banda de Música, así como a los socios en el devenir diario de nuestra Asociación.
- Renovar el vestuario.
- Adquirir nuevos instrumentos (piano, timbales cromáticos, ...).
- Potenciar la escuela de música y la banda infantil (este curso contará con sus propios ensayos).
- Recobrar actuaciones fuera de Yeste.
- Recuperar antiguos músicos.
- Mejorar la puesta en escena en las diferentes actuaciones, especialmente en los conciertos.
- Poner en marcha el "día del socio".
- Fomentar encuentros con otras bandas de nuestro entorno.
- Consolidar el concierto del Domingo de Ramos.
- Crear una página web

Gracias a una subvención del G.A.L. de la Sierra del Segura, el próximo curso comenzará con el local totalmente nuevo, ya que las obras de rehabilitación están en marcha.

5. ¿QUÉ ACTIVIDADES TIENE LA ASOCIACIÓN?

Además de las actividades diarias de la escuela y de la banda de Música, nuestra Asociación organiza a finales de junio, el campamento musical en el que participan principalmente los alumnos de la escuela de música de Yeste y en los últimos años, nos han acompañado alumnos de otras localidades (Riopar, Montealegre del Castillo y Aguas Nuevas). En un ambiente lúdico, con profesores especializados, se imparten clases de diferentes instrumentos en grupos reducidos (clarinete, saxofón, trompeta, tuba, trompa, trombón, flauta, percusión, ...), fomentándose el hábito al estudio y la unidad del grupo, fundamentalmente. Esta actividad no podría realizarse sin la colaboración de personas voluntarias que se convierten en estos días en padres, cuidadores y amigos, de los alumnos que participan en el campamento.

Otra actividad, es la actuación final de curso de los alumnos de la escuela de música, que se desarrolla en el auditorio de Yeste, en la que nos muestran su progresión a lo largo del curso, contando con sus padres y alumnos del C.R.A. como público, principalmente.

Participamos desde hace unos años en el "día de la música" que organiza la Diputación Provincial de Albacete en diferentes pueblos de la provincia y en el que, en las tres últimas ediciones han participado como "alumnos ejemplares" tres jóvenes músicos de nuestra banda.

En los dos últimos años, hemos colaborado en diferentes encuentros con otras bandas: la Banda Juvenil de Hellín, la Banda de Cornetas y Tambores del Santísimo Cristo de la Misericordia de Tarazona de la Mancha y la Banda de Socovos, siendo el resultado muy positivo. Por ello, estamos estudiando la posibilidad de crear una red de intercambios con las diferentes bandas de nuestro entorno.

Pero sin duda alguna, para nuestros alumnos de la escuela de Música y sobre todo, para los músicos de la Banda, el día más esperado es el de Santa Cecilia, nuestra patrona. En este día, la Banda realiza un pasacalles en la localidad de Yeste con el objeto de recoger en sus casas a los nuevos músicos que se incorporarán a la Banda, a los cuales, tras pronunciar un breve discurso se les impone una banda conmemorativa. Una vez terminado dicho pasacalles, en el local de la Asociación se celebra una comida de hermandad a la que asisten, además de los alumnos de la escuela y los músicos de la banda, los padres y familiares de los ya nuevos músicos.

6. ¿CÓMO SE NOMBRAN LOS DIRECTORES DE LA BANDA?

Los actuales profesores de la escuela de Música y el director de la Banda, han sido elegidos por concurso de méritos;

tras presentar su curriculum realizamos entrevistas personalizadas y elegimos al candidato, que a nuestro juicio, se ajusta al perfil que buscamos. Actualmente contamos con Jacinto Javier, especialista en viento-madera, y con Alejandro, especialista en viento-metal, que imparten clases de solfeo y de instrumento en la escuela de Música, y además, este último, será el nuevo director de la Banda de Música.

7. ¿CUÁNTOS PRESIDENTES HA TENIDO LA ASOCIACIÓN?

A lo largo de nuestra pequeña historia y durante nuestros 35 años de existencia, la Asociación ha contado con varios presidentes, los cuales, con diferentes puntos de vista, han trabajado con un mismo objetivo, que no es otro que nuestra Asociación mejore y perdure en el tiempo. Estos, espero no olvidarme de nadie, han sido los siguientes: Ángel López Brígido, José Rodríguez Marín, Ángel González García, Juan Carlos Garrido Martínez, Benito Martínez Benítez, Nicolás Juárez García y por último, Pedro J. Sánchez García. De igual forma, varios han sido los directores con los que ha contado la Banda en este periodo de tiempo: Antonio, Jesús, Gaspar, Ginés, Puche, Antonio y David.

8. ¿QUIERES DECIR ALGO MÁS?

Me gustaría dar las gracias a Gritos de la Sierra por permitirme hablar de nuestra Asociación Musical "Beneche", para que la gente de Yeste y de fuera la conozca mejor y valore lo que la misma supone para Yeste y esperamos que la colaboración que hoy comenzamos con el periódico nos sirva para ello ■

